

ズームアップ



辺 第66回あっけしあやめまつり り一面のヒオウギアヤメ

6月21日から29日までの9日間、原生花園あやめヶ原で『あっけしあやめまつり』が開催され、期間中には約3,100人が訪れました。

6月上旬にヒオウギアヤメの開花を確認し、まつり開催期間には見頃を迎える、訪れた人はヒオウギアヤメなどの花を観賞しながら、写真撮影や散策を楽しみました。

会場では、あっけし極まるく65などを数量限定で試飲提供し、厚岸町の特産品販売などでぎわいを見せっていました。

ア アッケシソウ学習会 ッケシソウって知っていますか？

6月21日、海事記念館及びアッケシソウ栽培地において、『アッケシソウ学習会』が開催されました。

学習会では厚岸町でのアッケシソウ栽培の歴史などについて学芸員のパネルを使用した解説により学び、町内2カ所のアッケシソウ栽培地では、生育状況の観察を行いました。

参加者は「大きい物では10cmくらいのアッケシソウもあった、秋の観察会が楽しみ」と話していました。



練 第27回町民パークゴルフ大会 習の成果を発揮

6月22日、宮園公園パークゴルフ場において『第27回町民パークゴルフ大会』が開催され、51人が熱戦を繰り広げました。参加者は互いに声を掛け合いながら、ベストスコアを目指しました。

【大会の結果】※()内の数字はスコア。36ホール、パー132
▼男性の部、優勝=竹内孝一(101)、準優勝=藤田稔(102)、
第3位=工藤啓治(103)▼女性の部、優勝=岩谷博子(104)、
準優勝=村上美代子(105)、第3位=平本光子(108)



動 春の子ども読書推進事業『ひらけ！動物の本』 物がいっぱい

6月21日、厚岸情報館において、春の子ども読書推進事業『ひらけ！動物の本』が開催されました。

おはなし会では、動物に関する絵本の読み聞かせなどが行われ、子どもたちは、楽しそうに読み聞かせを聞いていました。

また、おはなし会の後に開催された工作会では、工作キットを使ってワニ、カバのティッシュ箱を作り、完成した作品を見た顔は達成感に満ちあふれていました。

